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斯科拉里恒大走马上任，中超首战赴泉城过招库卡

巴巴西西双双雄雄际际会会，，真真的的““很很简简单单””？？
恒大有个

“全华班”梦想

本报记者 李志刚

广州恒大给人的最直观印
象就是“外援好使”，很多人认
为恒大正是凭借优质外援，才
在中超建立起统治地位，才能
获得2013亚冠冠军的。然而，恒
大老板许家印在谈到未来时，
却规划出了“全华班”的发展战
略。

许家印表示，“原来我们提
出，要用5至8年时间，实现全华
班的战略。现在，恒大足球学校
有3000多小孩。我们每年还要往
国外输送75个小孩。我们在西班
牙设了第一所分校，而在荷兰
和德国还要设立第二所和第三
所分校。我们计划是每年向这
两所学校各输送25名球员。我们
相信，总有一天会实现这个战
略目标。”

斯科拉里则说，“我相信通
过我们共同努力，我们在未来4

年、6年、8年，会实现全华班比赛
的目标。”如今，除了队中的外
援，斯科拉里已经能够叫出包
括郑智在内的多名中国球员的
名字，他还提到，自己从前读过
的《孙子兵法》也许能够提供帮
助，“这本书籍我12年的时候读
过，我觉得里面讲述了一些中
国文化中的做事方法和文化经
验。我想我会在中国用到这些，
我会考虑一下。”

本报记者 李志刚

一年多之前，鲁能与库卡
签约之后曾表示，库卡如果不
来中国执教，极有可能在2014
巴西世界杯之后，接过时任巴
西队主帅斯科拉里手中的教
鞭。那个时候，没有人能想到，
斯科拉里与库卡，居然会在中
国碰面，但这一切，已经成为现
实。6月12日，斯科拉里正式就
任广州恒大主帅，他率队的第
一场比赛，便是6月20日客场挑
战鲁能泰山，这不仅是联赛的
榜首之争，也是两位巴西名帅
的直接对抗，将引起整个世界
足坛的关注。

斯科拉里及其教练团队，
是6月11日晚上飞抵广州的。在
12日下午的新闻发布会上，恒
大集团副总裁刘永灼首先发
言，他说：“恒大俱乐部未来5年
要打造世界一流俱乐部，世界
俱乐部排名要进入前20名。”
随后他介绍了斯科拉里的履
历，其先后两次执教巴西国家
队，拿到2002年韩日世界杯冠
军。刘永灼称，在卡纳瓦罗执
教恒大期间，球队就启动了寻
找世界名帅的计划，其中就包
括和斯科拉里取得了联系。刘
永灼称签约斯科拉里，是站在
推动中国足球的高度做出的，
这有助于提升中国足球的形
象，提升中国足球的
门槛和能力，有助
于中国足球引进
高水平的外援和
外教，相信斯科拉

里将帮助恒大在中超以及亚冠
上再创佳绩。

斯科拉里强调，自己在过
去的几年里，一直在关注着恒
大的表现：“我的到来首先要
感谢俱乐部对中国足球发展
的这样一个追求，我的团队会
帮助中国足球乃至广州足球
带来更多的荣誉。还有想说的
是，我不是刚认识广州这支
球队。2011年的时候，刘永
灼和我就见过面，那时候
我们就有过交流，这几
年我们一直有交流。这
几年时间里，我一直在

关注广州俱乐部的表现。”考虑
到里皮是2012年5月起担任恒
大主帅的，这就是说，早在里皮
之前，恒大就已经打过斯科拉
里的主意。对于里皮率领恒大
获得的成功，斯科拉里说：“我
们没有压力，感谢里皮、意大利
团队为中国足球做的一切，我
们的团队会带来更优秀的东
西。在意 大 利 团 队 好 的 基 础
上，我们会有所加强，一些不
好的东西，我们会有些改进。”

目前有消息称，斯科拉里
的年薪是570万欧元，甚至不如
里皮的一半，那么这个数额仅

仅是斯科拉里的年薪呢，还是
整个教练团队的呢？斯科拉里
称自己并不知道，刘永灼则是
笑而不语。接下来，广州恒大将
先后与鲁能泰山、北京国安两
支强队交手，尤其是6月20日他
们便将到济南挑战库卡率领的
鲁能泰山，斯科拉里将如何应
对？这位巴西名帅称“很简单”，

“我现在要了解球队、认识球
队，给球队带来我们的方法，可
能会跟之前团队的训练不一
样，其次我会认真分析对手的
情况，用尽可能的最强阵容来
应对比赛。”

布拉特拒绝

立即离职

新华社巴黎6月11日体育专
电 国际足联主席布拉特11日
拒绝了欧洲议会要求他立即离
职的呼吁，但与此同时他的一
位高级助手——— 国际足联新闻
发言人沃尔特·德格雷戈里奥
辞职了。

在国际足联遭遇前所未有
的大规模涉腐调查的背景下，
布拉特在获得第四次连任四天
后宣布辞职，但由于新的主席
还尚未选出，在这之前他依然
掌控着国际足联的事务。

而 欧 洲 议 会 内 部 通 过 投
票，认为布拉特应该立刻离开
国际足联，并寻找一位过渡时
期领导人去推动国际足联的改
革。

“国际足联对欧洲议会的
决定表示困惑，”国际足联一位
发言人说，“众所周知，鉴于目
前的特殊情况，布拉特已经授
权组成一个特别的代表大会来
选举新的主席。”

国际足联发言人称，布拉
特要求在这次代表大会上通过
国际足联一些必要的改革措施
以及选出新的主席。代表大会
计划将在 7月 2 0日于苏黎世举
行。

国际足联当天同时宣布，
国际足联新闻发言人德格雷戈
里奥辞职，他将继续担任国际
足联的顾问直到年底。

德格雷戈里奥的辞职可能
是因为他在瑞士一家电视台说
了一个关于国际足联危机的不
恰当的笑话，当时他接受采访
时说：“国际足联主席布拉特、
新闻发言人和秘书长都坐在一
辆汽车上，那么谁是司机呢？是
警察”。

恒大突然换帅，如何确定
本赛季的作战目标？恒大老板
许家印的回答是“双冠王”，“既
然我们邀请斯科拉里执教，就
是要取得今年的亚冠和中超联
赛的双冠王。”

在被问及如何评价恒大前
任主帅卡纳瓦罗时，许家印回应
道，“卡纳瓦罗是一个很好的教
练，很刻苦、很敬业，也很有亲和
力。未来，他还将成为一个世界
级的教练。”至于为何选择了斯
科拉里，许家印说道，“我们在引
进外援和选择主教练上，有一个
原则，那就是要一流的。我们所
追求的一流的主帅，不单单只指
他的名气，还包括他的执教能力

和管理能力要得到广泛的认可。
这次能请到斯科拉里，我们俱乐
部感到很高兴，这也是我们从长
远发展角度，所作出的决定。”

许家印认为，斯科拉里的
教练团队必须首先着手解决伤
病问题，“新教练到来之后，我
们首先要解决伤病问题。如果
这个问题处理不好，会对我们产
生很大的影响。在过去100天，我
们有14人次遭遇重大伤病。今天
我在跟斯科拉里沟通时，要求主
帅要认真研究我们球队的伤病
问题。”在“二次转会”期间，恒
大自然会有动作，对此许家印
言简意赅地说道，“内援只进不
出，外援适当调整”。
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许许许许家家家家印印印印重重重重提提提提““““双双双双冠冠冠冠王王王王””””

许家印同斯科拉里一同展示聘书。 新华社发
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斯科拉里带队，让许家印重拾信心。 新华社发
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